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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE CENTRO DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO PROF. 1 
ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 

Referência: 08/2022                                                                        Caráter: Ordinário 3 
Data: 11/08/2022                                                                                    Local: Sala de reuniões do NIPPEC  4 
 5 
Às quinze horas do dia onze de agosto de dois mil e vinte e dois, os membros do Conselho de Centro do 6 
Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se na Sala de Reuniões do NIPPEC sob a 7 
presidência do diretor, Victor Hugo Vitorino Sarmento, contando com a presença dos (as) conselheiros 8 
(as): professores (as): Alessandra Cabral Nogueira Lima representando Antônio Vinícius Silva Caldas, 9 
Marcos Vinicius Meiado, Alex Fabiano Bertollo Santana, Paulo Sérgio da Silva Santos, Camilo 10 
Bruno Ramos de Jesus, Daniel Almeida da Silva, Márcia Regina Curado Mariano, Rafael Neves 11 
Almeida, Moacir dos Santos Andrade, Joseval de Melo Santana e Flávio dos Santos Silva Reis. 12 
Representante da BICAMPI: Patrícia Severiano Barbosa. Representante do CPD: Marcus Túlio de 13 
Araújo Machado. Representante do NIPPEC: José Gerivaldo dos Santos Duque. Faltas não 14 
justificadas: Eloah de Jesus, Júlia Renata Pereira e Raphael de Jesus Lisboa Aquino. Faltas justificadas: 15 
Joelma Carvalho Vilar e Marcela Eugênia da Silva Cáceres. Convidada: Andréa Reis Barbosa.  A reunião 16 
teve a seguinte pauta: Item 01. Informes. Item 02. Aprovação da ata da reunião ordinária do dia 14 de julho 17 
de 2022. Item 03. Aprovação da ata ad referendum relativa à alteração do período e do destino da Licença 18 
para Capacitação da docente Simone de Lucena Ferreira. Item 04. Aprovação da ata ad referendum relativa 19 
à alteração do período de afastamento para Pós-Doutorado da Prof.ª Luciene Lages. Item 05. Aprovação 20 
do relatório do professor voluntário Hiago da Silva Santos, referentes às atividades desenvolvidas junto ao 21 
Departamento de Administração (Processo Eletrônico Nº 23113.045393/2021-41, relator Prof. Victor Hugo 22 
Vitorino Sarmento). Item 06. Aprovação do relatório do professor voluntário Reynan Andrade de Oliveira, 23 
referentes às atividades desenvolvidas junto ao Departamento de Administração (Processo Eletrônico Nº 24 
23113.045367/2021-64, relator Prof. Victor Hugo Vitorino Sarmento).  Item 07. Apreciação do parecer 25 
relativo à validação do relatório final das atividades de Pós-Doutoramento da Prof.ª Vilma Mota Quintela 26 
do Departamento de Letras (Processo Eletrônico Nº 23113.001911/2021-64, relator Prof. Victor Hugo 27 
Vitorino Sarmento). Item 08. Apreciação do parecer relativo a homologação do concurso para professor 28 
efetivo do Departamento de Geografia – Edital n°: 001/2022 (Processo Eletrônico N° 23113.03636/2021-29 
25, relatora Prof. ª Marcela Eugênia da Silva Cárceres). Item 09. Apresentação de ações desenvolvidas pelo 30 
setor de Acessibilidade da BICAMPI. Item 10. O que ocorrer. Decisões Tomadas: Havendo quorum legal, 31 
o presidente do Conselho, Prof. Victor Hugo, fez a leitura da pauta, solicitou a retirada do item 09 da pauta, 32 
que foi aprovada pelos conselheiros, e declarou iniciada a reunião. Item 01. O Prof. Joseval Santana criticou 33 
a forma abrupta utilizada pela Audint ao solicitar informações dos departamentos através do Memorando 34 
Eletrônico nº 103/2022, pois, no seu entendimento ela deveria alertar, orientar e preparar os departamentos 35 
e demais setores para uma auditoria externa. O Prof. Victor Hugo esclareceu alguns procedimentos a serem 36 
feitos no sistema e leu um memorando com alguns esclarecimentos adicionais. O Prof. Marcos Meiado 37 
disse não entender o porquê de solicitar as informações a cada departamento, uma vez que a SEAP poderia 38 
reunir as informações de todos num único documento. O Prof. Moacir disse entender a solicitação da 39 
Audint, pois, essa quer saber se os departamentos estão discutindo os indicadores de desempenho dos 40 
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alunos. O Prof. Victor Hugo sugeriu que questionamentos e/ou sugestões sejam encaminhados ao e-mail 41 
informado no memorando. O Prof. Marcos Meiado disse que, pelo tom da solicitação, essa ação devia fazer 42 
parte da rotina do chefe do departamento e se questionou o que mais ele não estaria fazendo, desde que 43 
assumiu a chefia. O Prof. Victor Hugo disse que isso está previsto nas Normas Acadêmicas. O Prof. Paulo 44 
Sérgio sugeriu que a auditoria exerça mais um de seus papéis e produza manuais, cartilhas, a exemplo das 45 
instituições privadas; assim sendo, os chefes ficariam cientes não só das atribuições, mas também da carga 46 
horária a ser dedicada à chefia. O Prof. Alex Bertollo deu informes sobre processo de afastamento docente 47 
para realização de Doutorado. A Prof.ª Alessandra Cabral deu informes sobre a conclusão do concurso para 48 
prof. Efetivo do DACI com 04 aprovados e sobre o funcionamento do SIGAA que, por três noites 49 
consecutivas da mesma semana, ficou em manutenção; sugeriu que seja tomada alguma atitude, uma vez 50 
que as manutenções estão ocorrendo no horário de maior utilização do sistema e fez questionamentos acerca 51 
das reuniões, pois, os técnicos do NTI podem participar remotamente, enquanto outros servidores devem 52 
participar presencialmente. O Prof. Victor Hugo disse que em breve será publicada uma minuta de resolução 53 
acerca da modalidade das reuniões e o técnico Marcus Túlio explicou que o NTI está participando do 54 
projeto-piloto para a implantação do teletrabalho na UFS, cuja minuta está em discussão. A Prof.ª Márcia 55 
Curado informou, e o Prof. Paulo Sérgio complementou, que o projeto Residência Pedagógica da UFS 56 
obteve o 1º lugar no Nordeste e o 6º no Brasil e o PIBID obteve o 3º lugar no Nordeste e o 7º no Brasil, em 57 
breve sairão os resultados dos subprojetos, os resultados foram muito bons e todos os envolvidos foram 58 
parabenizados. Alguns chefes falaram sobre a participação da Comissão de Regularização do Ingresso 59 
Discente nas reuniões dos departamentos. A Prof.ª Alessandra Cabral explicou que a decisão da antecipação 60 
do ingresso é do campus, todos os departamentos devem estar alinhados na decisão. O Prof. Daniel Almeida 61 
deu informes sobre o PPC da Geografia – será encaminhado ao DEAPE nesta semana – e sobre a audiência 62 
pública para discutir as diretrizes da Geografia. O Prof. Paulo Sérgio falou sobre a prorrogação em dois 63 
anos para a adaptação dos PPC’s dos cursos à Resolução de 2019. O Prof Victor Hugo prestou 64 
esclarecimentos acerca do Mem. 58/2022/DCAMPI que traz orientações para solicitação de transporte e o 65 
Prof. Marcos Meiado complementou as informações. O Prof. Victor Hugo falou sobre a SEMAC e a 66 
homenagem aos professores eméritos; sobre a utilização do RESUN pelos professores, aguardando 67 
procedimentos do NTI, e sobre denúncias de ausências de professores no SIGAA, mesmo com a 68 
apresentação de atestado. O Prof. José Gerivaldo falou sobre o próximo seminário do NIPPEC que ocorrerá 69 
dia 25 de agosto, às 19h, no miniauditório e sobre um novo ciclo de palestras com doutorandos e outros 70 
pesquisadores do campus; em seguida questionou se os campi podem decidir pela suspensão das aulas 71 
durante a SEMAC e Prof. Victor Hugo sugeriu que todos aguardem até a próxima reunião. Item 02. O Prof. 72 
Victor Hugo apresentou a ata da reunião ordinária realizada no dia 14 de julho de 2022, colocou-a em 73 
regime de votação e os conselheiros aprovaram-na por unanimidade. Item 03. O Prof. Victor Hugo 74 
apresentou a ata ad referendum relativa à alteração do período e do destino da Licença para Capacitação da 75 
docente Simone de Lucena Ferreira, após informações prestadas pelo chefe do DEDI, colocou-a em regime 76 
de votação e os conselheiros aprovaram-na por unanimidade. Item 04. O Prof. Victor Hugo apresentou a 77 
ata ad referendum relativa à alteração do período de afastamento para Pós-Doutorado da Prof.ª Luciene 78 
Lages, após alguns esclarecimentos prestados pela chefe do DLI, colocou-a em regime de votação e os 79 
conselheiros aprovaram-na por unanimidade. Item 05. O Prof. Victor Hugo fez a leitura do seu parecer e 80 
demonstrou-se favorável à aprovação do relatório do professor voluntário Hiago da Silva Santos (Processo 81 
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Eletrônico Nº 23113.045393/2021-41), referente às atividades desenvolvidas junto ao DACI. Em regime 82 
de votação, o parecer foi aprovado por unanimidade. Item 06. O Prof. Victor Hugo fez a leitura do seu 83 
parecer e demonstrou-se favorável à aprovação do relatório do professor voluntário Reynan Andrade de 84 
Oliveira (Processo Eletrônico Nº 23113.045367/2021-64), referente às atividades desenvolvidas junto ao 85 
DACI. A Prof. Alessandra Cabral destacou alguns pontos, dentre eles o fato de Reynan e Hiago serem 86 
egressos do curso e terem sido muito bem avaliados. Em regime de votação, o parecer foi aprovado por 87 
unanimidade. Item 07. O Prof. Victor Hugo fez a leitura do seu parecer e demonstrou-se favorável à 88 
validação do Relatório Final das Atividades de Pós-Doutoramento da Prof.ª Vilma Mota Quintela do 89 
Departamento de Letras, Processo Eletrônico nº 23113.001911/2021-64. A Prof. Márcia Curado 90 
complementou que o relatório estava completo e bem extenso, pois, apesar da pandemia, a docente 91 
conseguiu produzir muito e obter resultados importantes para a pesquisa e para as disciplinas ministradas.  92 
Feita a leitura, o parecer foi colocado em votação e os conselheiros o aprovaram por unanimidade. Item 93 
08. O Prof. Victor Hugo pediu autorização ao Conselho para ler o parecer, pois, a relatora está 94 
impossibilitada de participar da presente reunião. Com a anuência de todos, realizou a leitura do parecer 95 
favorável à homologação do resultado do Concurso para professor efetivo do Departamento de Geografia, 96 
Edital n° 001/2022, Processo Eletrônico n° 23113.03636/2021-25. O Prof. Daniel Almeida prestou alguns 97 
esclarecimentos e agradeceu pelo relato feito com bastante riqueza de detalhes. Em regime de votação, o 98 
parecer foi aprovado por unanimidade. Item 09. O Prof. Camilo Bruno informou que alguns alunos da 99 
Física relataram diversos problemas com a alimentação fornecida pelo Resun, desde atrasos até troca de 100 
cardápio e falta de comida. O Prof. Victor Hugo sugeriu que as reclamações sejam formalizadas, inclusive 101 
por outros departamentos que estejam passando pelo mesmo problema. A Prof. Alessandra Cabral 102 
perguntou se já houve uma devolutiva acerca dos projetos de Extensão e o Prof. Victor Hugo disse que 103 
ainda não, pois, prefere tratar esse assunto pessoalmente.  Nada mais havendo a tratar, eu, Ataize Oliveira 104 
Santos Nicolau, lavrei a presente ata, que após lida, discutida e aprovada será assinada pelos presentes. 105 
Centro Campus Universitário Professor Alberto Carvalho, Itabaiana-SE, onze de agosto de dois mil e vinte 106 
e dois. 107 


